

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.41 2021.12.6 文責 上谷基博

ボランティアによる校区内清掃を行いました。

期末テストが終了した12月1日の午後、生徒有志と生徒会担当の先生による校区内清掃活動が行われました。今回は9名のみなさんがボランティアとして参加してくれました。

13:15、校門前に集合した時、心配していた天気の方も回復し、金ばさみと大きめのビニール袋を持ち、近鉄二上駅を目指して出発しました。途中の歩道は比較的キレイでしたが、植え込みの中に空き缶が突っ込まれていたり、道路ぎわにはタバコの吸い殻がポツポツと捨てられていました。



基本ワイワイ楽しく、でもしっかり活動してくれていました。コンビニと道路の間の水路のようなところに集中的にゴミが捨ててあるのを発見してくれて、「ここ降りていいですか。」といいつつ、安全に気を配りながら積極的に作業をしてくれた人達もいました。上谷は最後まで参加することはできませんでしたが、本当に一生懸命取り組んでくれたようです。

先日のF&Gの
プランター植え替え



作業にしろ今回の清掃活動にしろ、みんなの自主的な気持ちが何よりも大切です。みんなのため、街の人々のためのように自分ではない誰かのために汗を流すってものすごくステキですよね。このような気持ちを一人でも多くの人が持ってくれ、それを実行に移してくれたらいいなって思っています。

新入生体験入学を行いました！



こちらも12月1日の午後に行いました。14時に多目的室に集合ということで小学校の方にアナウンスしていました。

志都美小学校、旭ヶ丘小学校の順で14時よりかなり前に集合してくれました。トイレタイムを設けたので結果的には10分以上押してスタートしたんですね。

タイトなスケジュールだったので、上谷のあいさつは超シンプルに行きました。「キミ達は小学校では最上級生ということで、学校のリーダーなんだから、どのぐらいしっかり行動できるか楽しみ



にしてるよ。」と言う感じです。

まずは2人の先生から『香芝北中学校ってどんなところ？』というプリントをもとに説明してもらいました。

最初は教務主任からです。校訓や校章の意味(みんなちゃんと知ってる?)、教育課程や校時(「1時間は50分授業だよ」とか「行間休みはないよ」とかね。)、主な年間行事についての説明がありました。



次に生徒指導部長の登場です。「規定やルール」について話してもらいました。一つ一つていねいに説明した訳じゃありません。それは入学してからですね。「規定やルールには理由があることをきちんと理解した上で、行動してほしい。」そんな話です。これはみなさんも同じことですよね。「決まってるから守らないと行けない。」「先生に怒られるのが嫌だから守る。」そうじゃないよね。



上谷は2人の先生の話を聴く6年生の人達の様子に注目していました。正直、すごく良かったと思います。私語をする人は誰一人いませんでした。程良い緊張感を持って聴いてくれていたんだと思います。

その後、6グループ(旭ヶ丘小学校5クラスと志都美小学校1クラス)に分かれて、校舎・部活動見学のツアーに出ました。先ほどの2人の先生に加え、総勢6人で引率しました。キヨロキヨロしながらも少しワクワクして回ってくれたのなら嬉しいですね。2.1年生のみなさんにとっては部活動の後輩になる子達ですね。多目的室で解散した後、帰って行く6年生たちに吹奏楽部のみなさんがものすごく元気に「さようなら！」と見送っていました。

4ヶ月後この中の一人でも多くの人が本校に入学してくれることを楽しみにしています。みなさんの中で今回のイベントに参加した妹や弟がいるなら、感想を聞いてもらえますか。そして上谷に教えてくれたら嬉しいです。

12月2日から生徒会役員選挙の立候補者の選挙運動(校門でのあいさつ)がスタートしています。激励をお願いします！キミの応援する心強いひと言が彼らのパワーになるよ！

